

Lizenz Licence

VERSION 1.1 · STAND 15. SEPTEMBER 2026

KURZFASSUNG / IN SHORT

**Eine Lizenz.
Keine Stufen.
Keine Nachzahlung.**

Du kaufst eine Datei und darfst damit alles machen — privat und kommerziell, weltweit, unbegrenzt oft, für immer. Auch auf Produkten, die du verkaufst. Keine Namensnennung nötig.

Drei Dinge gehen nicht: die Datei selbst weiterverkaufen, sie als Marke schützen lassen, sie unverändert als eigenes Design-Produkt anbieten.

Das war's.

**One licence.
No tiers.
No upgrades.**

Buy a file and do anything with it — personal or commercial, worldwide, unlimited, forever. Including on products you sell. No attribution required.

Three things you can't do: resell the file itself, register it as a trademark, or offer it unchanged as your own design product.

That's it.

Die vollständigen Bedingungen folgen auf den nächsten Seiten — deutsch ab Seite 2, englisch im Anschluss. Bei Abweichungen zwischen den Sprachfassungen ist die deutsche maßgeblich.

Full terms on the following pages — German from page 2, English thereafter. In case of discrepancy, the German version prevails.

Deutsch

1 Gegenstand

Mit dem Kauf einer Datei auf PixelVectorz erhältst du die Vektordatei im SVG-Format sowie die angebotenen Rasterformate (PNG, JPG). Die Lizenz entsteht mit vollständiger Zahlung und gilt je gekaufter Datei.

Die Lizenz ist einfach (nicht ausschließlich), weltweit gültig, zeitlich und mengenmäßig unbegrenzt und nicht kündbar.

2 Was du darfst

Du darfst die Datei bearbeiten, kombinieren, umfärben, verändern und in jeder Form nutzen, insbesondere für:

- Druckerzeugnisse jeder Art und Auflage
- Textilien, Merchandise, Print-on-Demand, Produkte zum Weiterverkauf
- Websites, Apps, Software, Spiele, Videos, Social Media
- Werbung, Verpackung, Beschilderung, Ausstattung
- Arbeiten für Kunden und Auftraggeber

Eine Namensnennung ist nicht erforderlich.

Bei Kunden- und Auftragsarbeiten darfst du die Datei an deinen Auftraggeber oder an Dienstleister weitergeben, soweit dies zur Durchführung des Projekts erforderlich ist. Der Empfänger unterliegt denselben Bedingungen.

3 Was du nicht darfst

- 1. Keine Weitergabe der Datei als solcher.** Du darfst die Datei — im Original oder in geringfügig veränderter Form — nicht verkaufen, verleihen, verschenken, öffentlich zum Download anbieten oder in Stock-Portale, Vorlagensammlungen, Asset-Bibliotheken oder Bundles einstellen. Abschnitt 2 letzter Absatz bleibt unberührt.
- 2. Keine Schutzrechtsanmeldung.** Du darfst die Datei nicht als Marke, Logo, Design oder sonstiges gewerbliches Schutzrecht anmelden, soweit dadurch Dritte an der lizenzgemäßen Nutzung gehindert würden. Die Verwendung als Bestandteil eines Logos ist zulässig, ein Ausschließlichkeitsanspruch daran nicht.
- 3. Kein Weiterverkauf als Design-Produkt.** Du darfst die Datei nicht unverändert oder im Wesentlichen unverändert als eigenes digitales Produkt anbieten. Maßgeblich ist, ob der Wert deines Angebots im Wesentlichen auf der Datei selbst beruht.

- 4. Kein Training von KI-Modellen.** Die Datei darf nicht als Trainings-, Fine-Tuning- oder Eingabedatenmaterial für generative KI-Systeme verwendet werden.
- 5. Keine rechtswidrigen oder verletzenden Inhalte.** Die Datei darf nicht in Zusammenhängen verwendet werden, die gegen geltendes Recht verstoßen oder Rechte Dritter verletzen.

4 Rechte und Gewährleistung

PixelVectorz sichert zu, zur Vergabe dieser Lizenz berechtigt zu sein.

Für Dateien, die erkennbare Marken, Personen, Bauwerke oder geschützte Werke Dritter darstellen, bedarf die Nutzung gegebenenfalls zusätzlicher Genehmigungen. Solche Dateien sind entsprechend gekennzeichnet.

Im Übrigen gilt die gesetzliche Gewährleistung. Die Haftung für Schäden ist auf den für die jeweilige Datei gezahlten Betrag begrenzt, soweit nicht Vorsatz, grobe Fahrlässigkeit oder die Verletzung von Leben, Körper oder Gesundheit vorliegt.

5 Verfügbarkeit

Mit einem Kundenkonto stehen deine gekauften Dateien dauerhaft und unbegrenzt oft zum Download bereit. Beim Kauf als Gast ist der zugesandte Link 72 Stunden gültig; legst du später mit derselben E-Mail-Adresse ein Konto an, werden deine Käufe automatisch übernommen.

Die einmal erworbene Lizenz bleibt auch dann bestehen, wenn die Datei später aus dem Katalog entfernt wird.

6 Widerrufsrecht bei Sofort-Download

Bei digitalen Inhalten erlischt das Widerrufsrecht, sobald der Download begonnen hat und du zuvor ausdrücklich zugestimmt hast, dass die Ausführung vor Ablauf der Widerrufsfrist beginnt. Diese Zustimmung wird im Bestellvorgang eingeholt.

Unabhängig davon: Bist du mit einer Datei nicht zufrieden, schreib uns. Wir erstatten unbürokratisch.

7 Anwendbares Recht

Es gilt deutsches Recht. Zwingende Verbraucherschutzvorschriften des Staates, in dem du deinen gewöhnlichen Aufenthalt hast, bleiben unberührt.

English

1 Scope

Purchasing a file on PixelVectorz gives you the vector file in SVG format and the raster formats offered (PNG, JPG). The licence takes effect upon full payment and applies per file purchased.

The licence is non-exclusive, worldwide, unlimited in time and volume, and irrevocable.

2 What you may do

You may edit, combine, recolour, modify and use the file in any way, including for:

- Print of any kind and in any quantity
- Textiles, merchandise, print-on-demand, products for resale
- Websites, apps, software, games, video, social media
- Advertising, packaging, signage, interiors
- Client and commissioned work

No attribution is required.

For client work, you may pass the file to your client or to service providers as far as necessary to carry out the project. The recipient is bound by the same terms.

3 What you may not do

- 1. No redistribution of the file itself.** You may not sell, lend, give away, offer for download, or upload the file — original or marginally altered — to stock sites, template collections, asset libraries or bundles. The final paragraph of section 2 remains unaffected.
- 2. No registration as an industrial property right.** You may not register the file as a trademark, logo or design where this would prevent others from using it under this licence. Using it as part of a logo is permitted; claiming exclusivity in it is not.
- 3. No resale as a design product.** You may not offer the file, unchanged or substantially unchanged, as your own digital product. The test is whether the value of your offering rests substantially on the file itself.
- 4. No AI model training.** The file may not be used as training, fine-tuning or input data for generative AI systems.
- 5. No unlawful or infringing use.** The file may not be used in contexts that violate applicable law or infringe third-party rights.

4 Rights and warranty

PixelVectorz warrants that it is entitled to grant this licence.

Files depicting recognisable trademarks, persons, buildings or protected works of third parties may require additional clearance. Such files are marked accordingly.

Statutory warranty applies otherwise. Liability for damages is limited to the amount paid for the file concerned, except in cases of intent, gross negligence, or injury to life, body or health.

5 Availability

With a customer account, your purchased files remain available for download permanently and without limit on the number of downloads. When buying as a guest, the link sent to you is valid for 72 hours; if you later create an account with the same email address, your purchases are transferred to it automatically.

A licence once acquired remains in force even if the file is later removed from the catalogue.

6 Right of withdrawal on instant download

For digital content, the right of withdrawal expires once the download has begun and you have expressly agreed beforehand that performance may start before the withdrawal period ends. This consent is obtained during checkout.

Regardless of this: if you are not happy with a file, write to us. We refund without argument.

7 Governing law

German law applies. Mandatory consumer protection provisions of your country of habitual residence remain unaffected.